## Le président cubain reconnaît le travail de la Directrice de Chorale Digna Guerra



La Habana, 19 août (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a envoyé une distinction au professeur Digna Guerra, directrice de la Chorale Nationale à l'occasion de son 70e anniversaire, célébré le 18 août.

Au siège de l'institution que dirige cette remarquable artiste, la première viceministre de la culture, María Elena Salgado, lui a remis la distinction envoyée par Raúl Castro à laquelle se sont joints des cadeaux d'amis, d'admirateurs et de représentants d'institutions.

Au cours de la rencontre l'on a mis en exergue les mérites de Digna Guerra en tant que fondatrice et professeur titulaire de l'Institut Supérieur d'Art, l'ISA. Elle a également reçu les clés de la ville de Santa Clara, dans le centre de notre pays.

« Je suis heureuse de ces 70 ans que j'ai dédiés à mon pays et à la Révolution et je continuerai à travailler jusqu'à mon dernier souffle » -a-t-elle souligné.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66343-le-president-cubain-reconnait-le-travail-de-la-directrice-de-chorale-digna-guerra



## Radio Habana Cuba